



**PARTIDO
COMUNISTA
DE ESPAÑA**

**Comité Central
Comisión Política**

Tel.: 91 3004969
comitecentral@pce.es

RESOLUCIÓN DE LA COMISIÓN POLÍTICA DEL PCE

Impulsar el programa del gobierno progresista y acabar con la desestabilización golpista tras haber evitado un gobierno reaccionario.

Seguir mejorando la vida de las clases trabajadoras, recuperando derechos y libertades y avanzar hacia un modelo de Estado federal y republicano

Tras la investidura del candidato del Partido Socialista como presidente del Gobierno acordada en el Congreso de los Diputados el pasado día 16 de noviembre, el Partido Comunista de España se felicita porque España no vaya a tener un Gobierno de derechas y ultraderecha, como acaba de ocurrir en Argentina, donde la victoria electoral del ultraderechista Milei muestra claramente el grave riesgo que hoy enfrentan la democracia y los derechos conquistados por las luchas obreras y populares.

España seguirá teniendo un Gobierno de coalición de izquierdas conformado por el Partido Socialista Obrero Español y Sumar, con el apoyo de la mayoría parlamentaria de fuerzas democráticas que se opone al retroceso histórico que supondría que las fuerzas reaccionarias gobernarán y en el que Izquierda Unida seguirá participando para garantizar políticas a favor de las mayorías sociales y la clase trabajadora.

El Partido Comunista de España trabajará desde hoy para que el acuerdo del Gobierno de coalición de izquierdas entre el PSOE y Sumar se convierta en políticas públicas y en leyes del Estado para seguir mejorando las condiciones de vida de las clases trabajadoras y seguir recuperando los derechos y libertades públicas cercenadas por anteriores gobiernos de la derecha. También trabajaremos por avanzar en un modelo de Estado federal y republicano donde desaparezcan las desigualdades entre los distintos territorios y pueblos que conforman España.

Para conseguir estos objetivos políticos es imprescindible un trabajo conjunto con las organizaciones sociales y sindicales, para que la movilización social y sindical acompañen los esfuerzos que se hagan desde las instituciones políticas para sacar adelante el acuerdo del Gobierno de coalición. En un momento en el que las mayorías parlamentarias no son necesariamente progresistas, sino únicamente de fuerzas democráticas, la continuación de la agenda de progreso social y laboral, de igualdad y cuidados, depende también de movilizar a amplios sectores sociales para exigir a las instituciones el cumplimiento del acuerdo de coalición.

El Partido Comunista de España defiende la presencia de Izquierda Unida y de Sumar en el gobierno, por ser una herramienta útil para construir un país más justo en el que desaparezcan las desigualdades y las clases trabajadoras

tengan atendidas sus necesidades correctamente con justicia social. La presencia de la izquierda en el gobierno será acompañada por el trabajo reivindicativo permanente del Partido así como nuestro compromiso de organizar la movilización social e impulsar la movilización sindical.

Reclamamos a todos los demócratas la máxima movilización para acabar con los intentos desestabilizadores de la derecha económica y política, y en especial para exigir el fin de la desestabilización política desde las instituciones del Estado. Los funcionarios y funcionarias del Estado tienen una evidente obligación de neutralidad e imparcialidad y de acatamiento a las decisiones adoptadas por el gobierno legítimo elegido por la mayoría democrática parlamentaria. Hacemos un llamamiento para poner fin de forma inmediata a la revuelta iniciada por jueces y fiscales tras los pronunciamientos políticos efectuados por un Consejo General del Poder Judicial que incumple las reglas constitucionales desde hace un lustro. Las asociaciones de jueces, fiscales y de otros funcionarios como inspectores de hacienda o miembros de cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, no tienen ninguna legitimidad para convertirse en actores políticos y menos aún para actuar al dictado de las fuerzas reaccionarias que han sido incapaces de formar gobierno a pesar de haber tenido la ocasión de intentarlo a través de la sesión de investidura de Alberto Núñez Feijóo.

En estos momentos en los que se escuchan ruidos desde los cuarteles incitando a insubordinaciones contra el gobierno democrático, es obligación del mando supremo de las Fuerzas Armadas llamar públicamente al respeto del orden democrático así como esperamos que las instituciones de defensa del Estado tomen las medidas necesarios para exigir responsabilidades a quienes han mostrado una clara intencionalidad desestabilizadora y golpista.

Creemos imprescindible el máximo de unidad de las fuerzas democráticas progresistas y de izquierdas, y en especial creemos imprescindible el reforzamiento del espacio de izquierda alternativa y transformadora que representa Sumar, donde es imprescindible el encuentro y trabajo conjunto de todos los partidos que actualmente lo conforman así como continuar su ampliación con otras fuerzas políticas y su consolidación como referente de la izquierda en este país.

Hacemos un llamamiento a la organización y participación en las movilizaciones del próximo 25 de noviembre, Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer. Esa jornada debe convertirse en una amplia movilización democrática en la que el movimiento feminista una sus voces contra la desestabilización de la democracia y muestre su fortaleza. Nos enorgullecemos por el importante trabajo realizado en nuestro país en políticas de igualdad gracias a la presencia en el anterior Gobierno de Unidas Podemos y en especial al impulso dado por el Ministerio de igualdad. Nos comprometemos a continuar impulsando las políticas feministas y la organización del movimiento feminista ahora desde el espacio de Sumar.

Madrid a 20 de noviembre de 2023